



5 CANDIDATOS, PROPUESTAS PARA LOS MUNICIPIOS DEL VALLE DE MÉXICO Y EL SENADO

¿Conoces a los candidatos más allá de su desempeño en la política? Aquí te los presentamos. >PÁGINAS 15-25

SUPLEMENTO COMERCIAL INDEPENDIENTE BAJO LA RESPONSABILIDAD DE EDICIONES CON CONTENIDO S.A. DE C.V.





ESPECIAL CANDIDATOS

EDOMEX • MAYO 2024

¿QUIÉN ES TU CANDIDATO?

La importancia de participar en el proceso electoral del próximo 2 de junio, de manera informada, resulta fundamental para el futuro de nuestro país y estado, por ello en esta edición te presentamos a cuatro candidatos a los principales municipios del Valle de México; y a un candidato al Senado de la República por el Edomex.



> Por **Leticia Ríos**

DURANTE LAS CAMPAÑAS electorales podemos informarnos sobre las propuestas de cada uno de los candidatos de los diferentes partidos políticos que participan en la contienda; pero, para muchos votantes, resulta más importante conocer a la persona que los gobernará en los próximos tres años, en el caso de los cargos locales y de seis años para los federales.

Durante el proceso electoral de este 2024 en el Estado de México, los ciudadanos tendremos la oportunidad de renovar los 125 gobiernos municipales; así como diputaciones locales, federales y senadores de la República.

Para este mes, invitamos a participar a los candidatos a las gubernaturas de los principales municipios del Valle de México y a las legislaturas locales y federales; en este ejercicio para conocer, no al político; sino al ser humano que nos puede dirigir; su vida familiar, intereses y gustos.

Pero además, podremos conocer sus propuestas de gobierno, información, que por supuesto, nos ayudará a decir mejor nuestro voto. Los candidatos a presidentes

municipales o legisladores entrevistados para esta edición de mayo en Edomex son quienes respondieron a nuestra solicitud de entrevista.

Confiamos en que luego de leer este trabajo especial, nuestros lectores conocerán mejor a cada candidato en lo personal, más allá de colores partidistas o propaganda política.

No dejemos de asistir a las urnas. ¡Nuestra participación es importante!





VOTO 2024
EDOMEX • MAYO 2024



**ANGÉLICA MOYA |
"FUERZA Y CORAZÓN POR EDOMEX".**

LOS CIUDADANOS NO MERECE UN PROYECTO IMPROVISADO EN NAUCALPAN

"El 2 de junio, los naucalpenses demostraremos que somos la resistencia contra los malos gobiernos", aseguró la candidata de la coalición "Fuerza y Corazón por Edomex", Angélica Moya, quién podría gobernar el municipio por tercera vez.

> Redacción

1 ¿Cómo se define Angélica Moya?

Como una persona perseverante a la que le gustan los grandes retos.

2 ¿Cómo es su vida familiar?

Nunca me casé; mi trabajo, mi tiempo y mi corazón son 100 por ciento para Naucalpan.

3 ¿Cuál es su preparación académica?

Estudí Derecho, sin embargo, estoy convencida de que la experiencia es lo que nos termina formando.

4. Cuando era niña, ¿cuál era su mayor sueño?

Quería ser veterinaria o abogada, pero por inspiración de mi madre, me incliné por el servicio público.

5 ¿Cómo fue que se interesó en la política, desde cuándo?

En el momento que entendí que la política era un medio idóneo para ayudar

a la gente; desde hacen más de tres décadas soy panista.

6 ¿Cuál es su libro y su película favorita?

Mi libro favorito es El Arte de Gobernar. Mi película favorita es "La Ciudad del Pecado" y "Pinocchio", me encantó.

7 ¿Qué le gusta hacer en sus tiempos libres, los fines de semana, por ejemplo?

Soy cinéfila, me encanta el cine, salir con mis amigos, jugar domino, ir al boliche y sacar a pasear a mis perritas.

8 ¿Qué deporte practica?

Ninguno, pero me ejercito en casa.

9 ¿Tiene mascotas?

Dos perritas: Luna y Yuki. Una la saqué del refugio y la otra me la regalaron. Son muy importantes para mí.

10 ¿Qué es lo que más le gusta de Naucalpan?

Su gente y su espíritu fuerte, porque





LAS CINCO PROPUESTAS MÁS IMPORTANTES DE SU CAMPAÑA:

- **SEGURIDAD.** Adquiriremos tecnología, fortaleceremos la Unidad de Asuntos Internos y reforzaremos la Academia de Policía.
- **AGUA.** Gestionaremos la perforación de nuevos pozos e instalaremos sistemas de captación y filtración de agua de lluvia.
- **COMBATE A LA CORRUPCIÓN.** Apostaremos por la digitalización de trámites.
- **OBRA PÚBLICA.** Crearemos el sistema de administración de pavimentos y renovaremos banquetas.
- **GRUPOS VULNERABLES.** Reforzaremos los servicios del DIF para mejorar su calidad de vida.

nunca se echa para atrás, son personas trabajadoras que luchan todos los días.

recursos y destinarlos a obra pública y servicios.

11 ¿Por qué quiere volver a gobernar Naucalpan?

Tres años no es suficiente para impulsar el desarrollo de los municipios y atender todas las demandas ciudadanas; y más por las pésimas condiciones en las que recibimos el municipio por parte del gobierno de Morena.

13 ¿Por qué los ciudadanos deberían votar por Angélica Moya, nuevamente?

Porque el proyecto que encabezo reúne la voluntad de los vecinos en una resistencia ciudadana que, como en 2021, le volverá a poner un alto al autoritarismo de Morena.

Los vecinos no merecen un proyecto improvisado como el que hoy propone el candidato morenista que, es apoyado por los responsables del saqueo de nuestro municipio.

12 ¿Cuáles fueron los pendientes que dejó en el municipio, durante su anterior gobierno?

La seguridad pública es un reto que continuaremos enfrentando, que las personas puedan sentirse seguras en su casa, en el transporte público, en las calles y dejen de tener miedo a salir. El mayor reto de mi gestión fue la falta de recursos económicos, el rezago histórico en servicios. A la ciudadanía le interesan los resultados, no las excusas, es importante poner orden administrativo, liberar

14. En este momento, en Naucalpan, ¿qué es lo primero que se debería cambiar para que los ciudadanos tengan una mejor calidad de vida?

Indudablemente el tema seguridad, la estrategia de abrazos y no balazos ha sido un fracaso a nivel nacional y afecta a Naucalpan. En la policía municipal emprendimos una estrategia de orden para recuperar la paz social.





VOTO 2024
 EDOMEX • MAYO 2024



**ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR |
 "FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO".**

DESDE EL SENADO TRABAJARÁ PARA MEJORAR LA SEGURIDAD Y LA SALUD

Enrique Vargas Del Villar, candidato a Senador de la República por el Edomex, de la coalición "Fuerza y Corazón por México" se comprometió a dedicar todo su esfuerzo para crear leyes que sí sirvan para mejorar la vida de los ciudadanos.

> Redacción

1 ¿Cómo se define Enrique Vargas Del Villar?

Soy un hombre justo, muy trabajador y activo. Un hombre de familia y de valores.

2 ¿Cómo es su vida familiar?

Estoy casado con Romina Contreras, una mujer extraordinaria, fuerte, culta, trabajadora y la mejor madre del mundo para nuestras cuatro hijas.

3 ¿Cuál es su preparación académica?

Estudí la licenciatura en Comunicación y tengo una Maestría en Administración Pública.

4 Cuando era niño, ¿cuál era su mayor sueño?

Yo soñaba con ser Superman, quería volar y salvar a la gente que se encontraba en peligro.

5 ¿Cómo fue que se interesó en la política, desde cuándo?

Cuando era niño, acompañaba a mi

papá que hacía labor social en las comunidades de Huixquilucan. Lo vi ayudar a mucha gente, eso germinó en mí el deseo de ayudar. Para mí la política es servicio.

6 ¿Cuál es su libro y su película favorita?

Fijate que no soy de películas, ni de ver televisión, pero hay un libro que me marcó "El Hombre en busca de sentido", de Viktor Frankl. Es la historia de un sobreviviente en un campo de concentración y la fuerza para sobreponerse a la tragedia.

7 ¿Qué le gusta hacer en sus tiempos libres, los fines de semana, por ejemplo?

El trabajo es de 365 días del año, pero me gusta andar en motocicleta, disfruto mucho jugar con los perros, cepillar a los caballos y escuchar a mis hijas. Soy mucho de familia.

8 ¿Qué deporte practica?

Diariamente, llueva, truene o relampaguee, a las 6 de la mañana hago



LAS CINCO PROPUESTAS MÁS IMPORTANTES DE SU CAMPAÑA:

- Que las familias vivan sin miedo.
- Terminar con la inseguridad.
- Un sistema de salud que sí sirva.
- Oportunidades reales para todos.
- Nuevos empleos formales y bien pagados.

una hora de cardio y box. Mente sana en cuerpo sano.

9 ¿Tiene mascotas?

Claro, soy amante de los perros. Tengo desde San Bernardos hasta Pomeranian.

10 ¿Por qué está interesado en ser Senador de la República Mexicana?

Como Senador podré tomar decisiones que beneficien auténticamente al Estado de México y al país entero; garantizar la seguridad; fondos para policías, seguro médico para todos y, por supuesto, evitar que se pongan o quiten leyes que solo beneficien a unos cuantos.

11 ¿Qué es lo que más le gusta del Estado de México?

Los bosques, paisajes, sitios arqueológicos y la sopa de hongos. El Edomex es muy variado, porque igual encuentras un pueblito junto a un lago, que una ciudad cosmopolita.

12 ¿Cuáles son los temas más urgentes por resolver en el Edomex, desde el Senado?

La seguridad y la salud. No es justo que la gente sufra por enfermedades que se podrían sanar con atención oportuna y medicamentos, se puede corregir con un nuevo seguro popular. Y en seguridad, ¿qué les digo? Sabemos lo que pasa y lo que no se ha hecho. Para tener patrullas, cámaras, policías

bien entrenados y pagados, inteligencia e investigación; se necesitan recursos, a eso vamos, a que cada municipio cuente con los recursos necesarios.

13 ¿Por qué los ciudadanos deberían votar por Enrique Vargas Del Villar?

Porque les doy mi palabra de honor que voy a empeñar toda mi experiencia y talento en sacar adelante las leyes que, en verdad, sirvan a la gente. Me propongo ser el mejor senador que haya existido. De ese tamaño es mi compromiso.

14 ¿En este momento, los ciudadanos qué es lo primero que deberíamos cambiar para tener una mejor vida?

Debemos cambiar el miedo por la fe, la apatía por la acción, el rencor por unión y también debemos cambiar de partido gobernante.





VOTO 2024
 EDOMEX • MAYO 2024



KARLA FIESCO | "FUERZA Y CORAZÓN POR EDOMEX".

CUAUTITLÁN IZCALLI CUENTA CON LOS CIMIENTOS PARA CONSTRUIR UN MEJOR FUTURO

Uno de sus compromisos de la campaña anterior fue reducir la violencia en Cuautitlán Izcalli, que estaba entre los 5 municipios más peligrosos de México, hoy está fuera del top 25; pero Karla Fiesco, candidata de "Fuerza y Corazón por Edomex", busca reelegirse para erradicar la violencia al máximo.

> Redacción

1 ¿Cómo se define Karla Fiesco?

Como una mujer de convicciones, objetivos y hechos, desde muy joven me di cuenta de que si quieres hacer un cambio, no basta pensarlo, debes actuar. Y justamente eso me ha permitido cambiar el entorno para el bien de las y los izcallenses.

2 ¿Cómo es su vida familiar?

Soy una mujer soltera que vive con sus dos *doggies* y me siento bastante a gusto con la vida que elegí. Está mi madre y mis hermanas, que amo mucho y la familia que vas adoptando con los años.

3 ¿Cuál es su preparación académica?

Soy maestra en Derecho con un posgrado en Derecho Fiscal.

4. Cuando era niña, ¿cuál era su mayor sueño?

Hoy caigo en cuenta que cumplí mi sueño, hacer lo que me gusta, donde me gusta. Trabajo por un cambio positivo en la gente y en el lugar que considero mi hogar, Cuautitlán Izcalli.

5 ¿Cómo fue que se interesó en la política, desde cuándo?

Tomé conciencia de ese interés en la preparatoria. Pero me refiero a la verdadera política, esa que se encarga



LAS CINCO PROPUESTAS MÁS IMPORTANTES DE SU CAMPAÑA:

- **SEGURIDAD.** Creación de 2 Bases de Operaciones en los dos extremos del municipio.
- **MOVILIDAD.** Continuará el mantenimiento a la infraestructura, ordenando y rehabilitando vialidades.
- **MUJERES 360.** Programa para impulsar mujeres seguras, capacitadas y saludables.
- **CENTRO DE GERIATRÍA MUNICIPAL.** Con atención especializada para adultos mayores.
- **ILUMINAR 100% IZCALLI.** Instalación de 10 mil nuevas luminarias.



de mejorar las condiciones de vida de los demás y no solo persigue objetivos personales; por eso estudié derecho.

6 ¿Cuál es su libro y su película favorita?
Mi libro favorito es "Poemas de amor hispanoamericanos" de Mario Benedetti, mi papá me lo regaló.

También, me gusta la trilogía de "El Padrino", un clásico del cine.

7 ¿Qué le gusta hacer en sus tiempos libres, los fines de semana, por ejemplo?
Aparte de ir a "garnachear" por Cuautitlán Izcalli, me encanta pasar tiempo con mis perritas, salgo con amigos y descanso, para regresar con todo al trabajo.

8 ¿Qué deporte practica?
Correr me llena de energía, despeja y relaja bastante. También entreno en casa con pesas, pero mi mayor gusto es correr.

9 ¿Tiene mascotas?
Sí, Dolce y Chanel, son mi adoración.

Son dos perritas bulldog hermosas.

10 ¿Qué es lo que más le gusta de Cuautitlán Izcalli?

Me encanta todo, su comida, su gente, sus parques. Pero, diría que el Parque de las Esculturas es un lugar bellissimo para pasar el rato con familia y amigos.

11 ¿Por qué quiere volver a gobernar Cuautitlán Izcalli?

Todavía queda mucho trabajo por hacer y metas que alcanzar. Si en tres años pudimos sacar a Cuautitlán Izcalli del hoyo, en otros tres, lo vamos a llevar a la cima.

12. ¿Cuáles fueron los pendientes que dejó en el municipio, durante su anterior gobierno?

En ningún momento se dejaron de atender las emergencias o puntos rojos detectados; falta darle el empujón que necesita en el tema de seguridad -sacarlo de esa lista-; y recuperar espacios públicos, para

que la ciudadanía sepa que son de su propiedad y no de la delincuencia.

13. ¿Por qué los ciudadanos deberían votar por Karla Fiesco, nuevamente?

Hemos demostrado resultados buenos y reales. Mi administración cumplió con sus compromisos de campaña e incluso los superó.

Cuautitlán Izcalli estaba en un descuido total y olvidado, hoy está creciendo y fortaleciéndose; podemos seguir mejorando.

14. En este momento, en Cuautitlán Izcalli, ¿qué es lo primero que se debería cambiar para que los ciudadanos tengan una mejor calidad de vida?

Es muy importante atender la apatía y desconfianza de la ciudadanía en el gobierno, las malas experiencias de administraciones anteriores dejaron un municipio con poca esperanza de cambio, debemos recuperar la voluntad.





VOTO 2024
 EDOMEX • MAYO 2024



ROMINA CONTRERAS | PARTIDO ACCIÓN NACIONAL (PAN)

SEGUIRÁ TRABAJANDO PARA QUE HUIXQUILUCAN SIGA COMO UN REFERENTE A NIVEL NACIONAL

Con un esquema 24/7 llevó a Huixquilucan a los primeros lugares nacionales en seguridad y desarrollo; por ello, Romina Contreras, candidata del PAN por este municipio, confía en ganar la elección, para continuar con un segundo periodo de gobierno.

> Redacción

1 ¿Cómo se define Romina Contreras?

Como una mujer apasionada del servicio público, honesta, preparada y que busca mejorar las condiciones de vida de su municipio. En 2021 me convertí en la primera presidenta municipal de Huixquilucan y he sido evaluada como una de las mejores presidentas municipales del país por diversas casas encuestadoras.

2 ¿Cómo es su vida familiar?

Estoy casada con Enrique Vargas del Villar, candidato del Partido Acción Nacional (PAN) al Senado de la República, y soy una orgullosa madre de cuatro hijas: Romina, Regina, Renata y Roberta.

3 ¿Cuál es su preparación académica?

Soy licenciada en Derecho, maestra en Derecho Corporativo y doctora en Administración Pública.

4 En la infancia, ¿cuál era su mayor sueño?

Siempre quise ser abogada, soñaba en poder ayudar a la gente. Afortunadamente, cumplí ese sueño, lo cual, me dio las bases para encabezar un municipio con visión humanista.

5 ¿Cómo fue que se interesó en la política, desde cuándo?

Cuando presidí el DIF Huixquilucan, tuve esa cercanía y contacto con la población; conocí varias problemáticas y sentí la necesidad de atenderlas y dar resultados; es un trabajo que enamora y ahí encontré mi pasión.

6 ¿Cuál es su libro y su película favorita?

Mi libro favorito es *Cómo mueren las democracias*, de Steven Levitsky y Daniel Ziblatt; y mis películas favoritas son: *La niña que cree en los milagros* y *Mulán*, que es una heroína adelantada a sus tiempos y demostró que las mujeres podemos ser lo que queramos.



LAS CINCO PROPUESTAS MÁS IMPORTANTES DE SU CAMPAÑA:

- La adquisición de 120 nuevas patrullas y más cámaras de videovigilancia, arcos lectores de placas y alertas sísmicas.
- Construcción de "Parque La Reserva", en una extensión de más de 50 mil m².
- Construcción de un parque deportivo y recreativo en la Cabecera Municipal.
- Repavimentación de más de 120 mil m² de vialidades.
- Perforación de más pozos de agua potable.

7 ¿Qué le gusta hacer en sus tiempos libres, los fines de semana, por ejemplo?
 Me encanta hacer ejercicio y pasar tiempo de calidad con mis hijas. Los fines de semana disfruto mucho salir a comer en familia.

8 ¿Qué deporte practica?
 Spinning, es una disciplina muy completa y que lleva a tu cuerpo al límite.

9 ¿Tiene mascotas?
 Sí, tengo dos perritas Kira y Alessia.

10 ¿Qué es lo que más le gusta de Huixquilucan?
 Todo Huixquilucan me encanta, es una tierra de oportunidades, por la calidez de su gente y por sus paisajes.

11 ¿Por qué quiere volver a gobernar Huixquilucan?
 Quiero que Huixquilucan siga creciendo y avanzando. En mi primera gestión obtuvimos resultados en seguridad, salud, educación, desarrollo económico, deporte y movilidad, entre otros, pero queremos seguir resolviendo los retos que aún tiene el municipio.



12 ¿Cuáles fueron los pendientes que dejó en el municipio, durante su anterior gobierno?

Atendimos más del 90 por ciento de los compromisos que asumimos en la campaña anterior; prácticamente no dejamos pendientes, pero todos los días surgen nuevos retos porque pertenecemos a una de las zonas metropolitanas más importantes del país; por ejemplo, perforar nuevos pozos de agua y mantener la seguridad.

13 ¿Por qué los ciudadanos deberían votar por Romina Contreras, nuevamente?

Porque soy una mujer de resultados y que llevó a Huixquilucan a ser considerado un referente a nivel nacional. Manejé responsablemente las finanzas públicas y eso permitió realizar obra pública, sin tener que contratar deuda y, por el contrario,

saneamos la deuda de largo plazo que nos heredaron los gobiernos anteriores a los panistas. Las empresas nos subieron la calificación crediticia, como un municipio apto para la inversión.

14. En este momento, en Huixquilucan, ¿qué es lo primero que se debería cambiar para que los ciudadanos tengan una mejor calidad de vida?

Más que cambiar, reforzar el tema de la seguridad y ese es el eje principal de este proyecto. En 2023, logramos bajar la incidencia delictiva 17 por ciento, de acuerdo con datos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México; y queremos reforzar con más tecnología, armamento y elementos para que nuestro municipio continúe siendo uno de los más seguros del Edomex y del país.





VOTO 2024
 EDOMEX • MAYO 2024



TONY RODRÍGUEZ | "FUERZA Y CORAZÓN POR EDOMEX".

BUSCA DAR CONTINUIDAD A LAS MEJORAS EN LOS SERVICIOS

Tony Rodríguez, candidato a la presidencia municipal de Tlalnepantla por la coalición "Fuerza y Corazón por Edomex", nos habla sobre su aspiración para continuar gobernando "La tierra de en medio", cargo que podría ocupar por cuarta ocasión.

> Por **Anabel Tello**

1 ¿Cómo se define Tony Rodríguez?

Como una persona dedicada, tranquila y trabajadora.

2 ¿Cómo es su vida en familia?

Muy unida, siempre al pendiente, junto con mi esposa, de las actividades de mis cuatro hijos.

3 ¿Cuál es su preparación académica?

Soy abogado, especialista en Derecho Penal y Maestro en Administración Pública.

4. Cuándo era niño, ¿cuál era su mayor sueño?

Muchos, entre ellos me ilusionaba con ser alguien reconocido, a raíz de mis tíos músicos.

5 ¿Cómo fue que se interesó en la política, desde cuándo?

Desde hace 27 años, cuando era universitario, mi maestro de Derecho Civil, Lucio Fernández, quien competía para regidor preguntó ¿quién vive en Tlalnepantla?, yo levanté la mano y desde entonces empecé a involucrarme. Logré ser alcalde interino, dos veces por mayoría, y ahora vamos por la cuarta.

6 ¿Cuál es su libro favorito?

"El milagro más grande del mundo", de Og Mandino.

7 ¿Qué le gusta hacer en sus tiempos libres, los fines de semana, por ejemplo?

Convivir con mi familia.



8 ¿Qué deporte practica?

Box y cardio para acondicionamiento.

9 ¿Tiene mascotas?

Sí, peces y cuatro perritos.

10 ¿Qué es lo que más le gusta de Tlalnepantla?

Su crecimiento ordenado, es un municipio con amplia infraestructura y su economía que lo coloca como uno de los principales del país.

11 ¿Por qué quiere volver a gobernar Tlalnepantla?

Luego de un trazo sólido en políticas públicas y trabajar en los rezagos importantes que había, quiero revitalizar lo que se ha avanzado.

12 ¿Cuáles fueron los pendientes que dejó en el municipio, durante su anterior gobierno?

Ante propuestas concretas alcanzables y viables, daremos continuidad a mejoras en los servicios.

13 ¿Por qué los ciudadanos deberían votar nuevamente por Tony Rodríguez?

La gente reconoce nuestra labor, ve un gobierno cercano, con calles en buenas condiciones, casas de descanso, llevamos salud a las colonias, por ejemplo.

Y la gente va a pulsar quién debe continuar o quién debe llegar.

14 ¿En este momento, qué es lo primero que se debería cambiar en Tlalnepantla, para que los ciudadanos tengan una mejor calidad de vida?

Participación ciudadana, la esencia es que la gente se involucre, sea sensible y aporte. Si hay una participación ciudadana y un gobierno cercano, tendremos lo que queremos y lo que merecemos.

LAS CINCO PROPUESTAS MÁS IMPORTANTES DE SU CAMPAÑA:

- **AGUA.** Construir obras hidráulicas como pozos de absorción para captación el agua.
- **SEGURIDAD.** Renovación de equipamiento policial, creación de la academia municipal y el fortalecimiento de la vigilancia escolar.
- **SALUD.** Clínica de las emociones (atención a salud mental); y la apertura de la cuarta clínica veterinaria.
- **EDUCACIÓN.** Convertir a Tlalnepantla en un modelo educativo estatal, con arcotechos en escuelas, promoción deportiva y evaluación de la salud de los estudiantes para un buen desempeño.
- **INFRAESTRUCTURA.** Continuación en mejores vialidades, imagen urbana, pavimentación y espacios públicos.

